



# たちゅう

1月号① 校長 安上 訓史

～★ 新年（2024年）がスタートしました  
本年もどうぞよろしく申し上げます ★～

まずは、この度の能登地震でお亡くなりになりました方と、救援物資を届けるために被災地に赴かれる途上の飛行機事故で亡くなられた方に対しまして、心よりお悔やみ申し上げます。

新年がスタートしました。旧年中は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

皆さんはこの1年をどんな1年にしたいですか。「一年の計は元旦にあり」。1年の計画は、年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切だという意味です。是非、新年への決意・目標を新たにしてほしいと思います。

今日からスタートする3学期は、年度の最後の学期、つまりまとめの学期です。

3年生は、入試が目前に迫っています。12月に自分の進路が確定した人も含めて、もう一度自分の学力を確認し、より確実な学力にしていくことが必要です。わからないところは自分で調べたり、友達や先生に質問したりするなどして、自分が納得できるまで取り組みましょう。入学試験は、一人で受けることになります。一人ひとりの力が試されるのです。しかし、自分の進路を切り拓くために頑張っているのは、ひとりではありません。立石中学校の3年生全員と一緒に頑張っている仲間です。体育大会や文化発表会で見た団結力を今こそ発揮して、お互いに支え合い、協力し合って、乗り越えていきましょう。義務教育9年間の最終学期として、有終の美を飾ってほしいと願っています。

1、2年生も、この学級、この学年で過ごす最後の学期となりました。学級目標の達成に向けて、友達との絆を強めていきましょう。2年生は、3年生に代わって立石中のリーダーとなるための準備期間です。新しい生徒会のリーダーも誕生しました。これからの行事は、2年生全員が中心となって、自分たちの手で計画し創り上げてください。

最後に、1年生です。今年の今頃、あなたたちは、立石中に体験に来ましたね。中学校への進学を前に、期待と不安でいっぱいだったのではないのでしょうか。いま、そのときと同じ気持ちで過ごしている6年生がいます。そして、4月には、1年生の皆さんは、先輩になるのです。3学期は、皆さんが先輩になるための締めくくりの期間です。2月に予定されている体験入学のときには、中学生として立派に成長した姿を、来年、立石中学校に入学する後輩たちに見せてください。

全学年とも、これからの3か月間、一日一日を大切に、諸活動にもお互いに協力し合い、一生懸命に取り組んでいきましょう。みなさん一人ひとりにとって充実した3か月になることを期待します。保護者の皆さま、地域の皆さまには今年も昨年同様、立石中学校に対しましてあたたかいご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

## ～ 生徒会役員 決定！～（写真は新旧引継ぎ式（12/21）の様子）



昨年11月29日(水)に生徒会役員立会演説会がありました。演説会のあと、投票そして開票があり、新役員が決定しました。その後、専門委員長も選考され、下記のとおり決定していますので紹介します。今日から新執行部・専門委員会が本格的に動き始めます。12月22日(金)・25日(月)には生徒

会リーダー研修会も行い、リーダーとしての心構えや具体的な活動の確認、またこれまでの学校生活を振り返り、生徒会の課題解決をどう具体化するかなどを時間をかけて協議しています。執行部・委員長としてよりよい生徒会にするための工夫をして活動をしてくれると期待しています。ぜひ、生徒全員の力を結集して、「生徒一人ひとりが安心でき、仲間を大切に、互いに大切にされていると実感できる地域の方からも愛される学校」をつくっていきましょう。

## 2024年度生徒会執行部 三役・専門委員長

会長 高木 愛望

副会長 池田奈津子 野 紗希

書記 妹尾 遥

議長 田中 大稀

学習 小柳 愛華 田中 陽幸

健康安全 平山 結菜 鬼塚 優奈

文化図書 井手上 萌々 成富 秋菜

給食 林 柊真 小野 こまち

体育環境 堀田 優希奈 檜崎 心悟

### ～左義長が行われました！～

1月8日(月)にくろつちグラウンドにおいて、左義長が行われました。左義長は野外に竹を立てて新年の飾り物である門松・注連縄(しめなわ)・書き初めなどを焼き、その火で餅を焼いて食べて無病息災を祈るものだそうです。今年は、天候にも恵まれ、来賓の方々を始め地域の方々も参加して行われました。最後には、地域の方に作ってもらったぜんざいをおいしくいただきました。

### ～素晴らしい修学旅行でした！～



12月17日(日)～19日(火)の日程で行われた修学旅行(広島・奈良・京都)は、けがや事故もなく、学習面においても25人全員でよく頑張りました。クラスの仲間と協力し合って活動する場面が多くあり、特に、班の仲間と京都の町を一日自主研修する2日目は、友だちのことを見つめるよいきっかけとなる日となりました。旅館の方からも褒められることが多く、この修学旅行で一段と成長した今後の2年生が楽しみです。

### ～今後の行事予定～

- ・1月9日(火)始業式
- ・1月10日(水)冬休み課題テスト・学力分析テスト
- ・1月12日(金)福岡第一入試、第一薬科大学附属パラマ入試
- ・1月13日(土)PTA役員会・新旧役員顔合わせ
- ・1月16日(火)地区新人駅伝大会
- ・1月19日(金)私立専願入試
- ・1月20日(土)久留米高専推薦入試
- ・1月24・25日(水・木)福岡県公立特色科選抜入試
- ・1月26日(金)新入生保護者説明会
- ・1月31日(水)筑後地区私立前期入試

### ～靴の規定が変わりましたのでお知らせいたします！～

(詳しくは、生徒指導部からの保護者へのお便り(12/22)をご覧ください。)

○現在の校則

運動ができるもの。白地で派手でないもの。ハイカットは禁止。くつひもは白色のもの。



変更案

運動ができるもの。